

# 腹赤小学校コミュニティ・スクール通信 はらかの輪



第4号

令和7年4月25日(金)

校長 今脇 三仁

文責(教務) 波多野克彦

「地域とともにある学校」の様子をお知らせします。お楽しみに!

## 身体測定を行いました。

4月22日(火)、全学年で身体測定を行いました。身長・体重・視力・聴力を測定しました。6年生は2年生の、5年生は3年生のお世話をしながら、測定場所を回りました。保健委員も、各測定場所で、担当職員の手伝いを行いました。



## 「救給カレー」の日

4月23日(水)の給食は、「救給カレーと牛乳」でした。毎年、4月下旬に出されています。平成28年4月に熊本地震が発生した後、地域によっては、調理等ができず、食べ物にたいへん困る地域もありました。「温めなくても食べられる物」としての紹介、また、そのような物を実際に食べてみるということで、1年に1回出されています。子どもたちは、毎年おいしくいただいているようです。(写真は、上段横に左から救給カレー、1年生、2年生、下段左から3年生、4年生、5年生です。6年生は、写真を撮りに行った頃には、ほとんどの子どもたちが、食べ終わっていました。)

